
Penso che esperienze forti, come la missione, 
accadano poche volte nella vita... e allora perché 
non approfittarne? Soprattutto con proposte di 
questo genere che mi permettono di mettere in 
discussione e di vedere sotto altri punti di vista la 
mia fede, la mia persona e il mio carattere. Un’altra 
spinta verso la missione viene dal fatto che sono un 
capo scout... il nostro motto è "del proprio meglio 
per essere pronti a servire" e allora sento di non 
avere più scuse!!!!!! Devo fare del mio meglio per 
aiutare gli altri e la missione è una delle forme più 
"estreme" di aiuto agli altri. Inoltre persone come il 
curato del mio paese (Don Fabio) e una suora 
missionaria sempre di Brembate (Suor Giovanna) mi hanno veramente aiutato con la loro testimonianza 
ed esempio a prendere la decisione di aderire a questo progetto. 
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